

Junge Firmen präsentieren sich

Unternehmergeist Marianne Rapp Ohmann, Wiler Botschafterin, lädt am 29. Oktober zu einem «Tag von Wilern für Wiler».

Marianne Rapp Ohmann gehört zur jungen Unternehmergeneration von Wil und ist der Stadt eng verbunden. Wil ist für sie nicht nur ein idealer Wirtschaftsstandort mit optimaler Nähe zu Zürich und St. Gallen, sondern zuallererst Heimat. Sie ist die erste Unternehmerin, die den Ehrentitel Botschafterin der Stadt Wil trägt.

Den Wilern etwas zurückgeben

Am Botschaftertag am 29. Oktober soll nicht ihr Wirken im Vordergrund stehen, sondern das junge und innovative Unternehmertum in der Stadt Wil. Zehn Unternehmerinnen und Unternehmer, die in Wil tätig sind, erhalten die Möglichkeit, in den Räumen des Auktions- und Kunsthouses Rapp auf ihr vielfältiges Schaffen aufmerksam zu machen. Von 11 bis 17 Uhr finden stündlich Impulsreferate statt. Die Unternehmerinnen und Unternehmer geben dabei ganz persönliche Einblicke in ihren Tätigkeitsbereich. Die Teilnahme zu

den Referaten ist kostenlos, eine vorgängige Anmeldung über www.wilpersönlich.ch ist aber unbedingt erforderlich. Die Platzzahl ist beschränkt.

Im Rapp-Haus wird ein Marktplatz mit bunten Marktständen eingerichtet, an denen sich die Firmen präsentieren. Die Wilerinnen und Wiler und

Freunde der Stadt Wil können somit neue oder teilweise noch unbekannte Produkte und Dienstleistungen kennenlernen und ins Gespräch mit interessanten Persönlichkeiten kommen. Die Wiler Botschafterin 2016 offeriert allen Besuchern kostenlos eine Bratwurst, das Wiler Bier «Thurbobräu» und Softgetränke. (pd)



Die Wiler Botschafterin Marianne Rapp Ohmann (ganz links) mit Wiler Unternehmerinnen und Unternehmern. Bild: PD